

Presse Nationale

> Politique



Elections municipales et régionales : musulmans et chrétiens prient pour des scrutins apaisés

Le Forum national des confessions religieuses de Côte d'Ivoire a organisé, le 11 octobre 2018 au Plateau, une séance prière œcuménique, en vue de contribuer à des élections municipales et régionales apaisées, le 13 octobre.

> Economie



Prévention et gestion des catastrophes : l'ARTCI élabore un plan national

Au terme de la 9e édition du forum sur la normalisation des télécommunications qui s'est déroulée du 24 au 28 septembre 2018, à l'hôtel Président de Yamoussoukro, un plan national de télécommunication d'urgence a été élaboré. Le précieux document a été remis par Bilé Diéméléou, directeur de l'Autorité de Régulation des Télécommunications de la Côte d'Ivoire (ARTCI) à Henri Djoman, directeur du cabinet du ministre de l'Economie numérique de la Poste.



Traitement diligent des dossiers : le Trésor public innove pour mieux satisfaire ses usagers/clients

"Baobab" est le nouvel outil numérique et innovant que vient de mettre sur pied la Direction générale du Trésor et de la Comptabilité publique (DGTP), en vue d'améliorer le taux de satisfaction des clients en leur offrant, en toute transparence, un outil interactif de traitements de leurs préoccupations et de suivi en ligne de leurs dossiers.



Filière palmier à huile : des projets de recherche du CNRA au menu d'un atelier

A l'initiative du Fonds interprofessionnel pour la recherche et le conseil agricole (FIRCA), un atelier est organisé, les 11 et 12 octobre 2018 à Grand-Bassam, en vue de restituer des projets de recherche de la filière palmier à huile mis en œuvre de 2014 à 2017 par le Centre national de recherche agricole (CNRA) et portant sur la « Mise à disposition de semences performantes de palmier à huile ».

> Société



Lutte contre la pollution atmosphérique : des experts de la CEDEAO sur l'accord d'Abidjan

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, a procédé à l'ouverture d'un atelier technique pour la mise en œuvre de l'accord d'Abidjan sur l'amélioration de la qualité de l'air. Tenu sur trois jours à Abidjan, l'atelier a été initié par la commission de la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), en collaboration avec plusieurs partenaires dont l'ONU Environnement, la Coalition pour climat et l'air.

Vu sur le Net

> Economie



Assemblées annuelles du FMI et du Groupe de la Banque mondiale/ Inclusion financière : le ministre Adama Koné noue de précieux contacts à Bali (Indonésie)

Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné, séjourne du 10 au 14 octobre à Bali, en Indonésie, où il conduit la délégation ivoirienne aux Assemblées annuelles du FMI et du Groupe de la Banque mondiale. Afin de mieux faire partager les grandes ambitions de son pays et rechercher des appuis institutionnels nécessaires, le chef de la délégation ivoirienne multiplie les contacts et les rencontres avec

les personnalités de premier plan de la finance mondiale. C'est ainsi qu'hier, jeudi 11 octobre, le ministre Adama Koné et les membres de sa délégation ont été reçus en audience par la vice-présidente exécutive de la MIGA, Keiko Honda. (Source : Ministère)



Turquie-Afrique : Commercer en devises locales pour contrer le roi-dollar, préconise Erdogan

A l'ouverture de l'édition 2018 du Forum économique et d'affaires Turquie-Afrique, le 10 octobre à Istanbul, le Président turc, Recep Tayyip Erdogan, a lancé un réquisitoire en règle contre ce qu'il a appelé « le néocolonialisme » par lequel certains s'échinent à imposer un modèle unique de développement qui s'avère néfaste pour les pays les moins avancés. Recep Tayyip Erdogan a recommandé à ses « frères et amis africains » de commercer en devises locales pour contrer le roi-dollar.

Agence de Presse

> Politique



Municipales en Côte d'Ivoire, grand test avant la présidentielle de 2020

Plus de 6 millions d'Ivoiriens sont appelés à voter samedi à des élections municipales et régionales dont le principal enjeu sera de mesurer les forces en présence et notamment les membres de l'ex-coalition au pouvoir, avant la présidentielle de 2020. "Chacun va se compter, savoir qui est avec qui et qui fait quoi, avant les élections présidentielles de 2020", explique à l'AFP le politologue ivoirien Jean Alabro.



Elections locales : fin de la campagne électorale en Côte d'Ivoire

La campagne pour les élections municipales et régionales en Côte d'Ivoire prévues le 13 octobre a pris fin jeudi avec des meetings ou parades de candidats à Abidjan et à l'intérieur du pays.



Elections locales 2018 : des alertes d'incidents de violence notées pendant la campagne électorale

Au total, 12 alertes d'incidents de violence ont été notées par les moniteurs de la Plateforme panafricaine des femmes et des jeunes pour la paix, la démocratie et la gouvernance (2PFJ), a déclaré, jeudi, sa coordonnatrice, Kouakou Nathalie, lors d'une conférence de presse, à Abidjan. Il s'agit notamment de destruction de matériel de campagne, d'agressions physiques ou de tortures, d'agressions morales, d'intimidations, d'affrontements de groupes de personnes, de destructions de propriétés, de vols.

> Economie



Le Réseau francophone des ministres chargés de l'Economie numérique lancé en Arménie

Le Réseau francophone des ministres chargés de l'Economie numérique a été lancé mercredi à Erevan, en Arménie, où se tient le XVIIème Sommet de l'Organisation internationale de la francophonie (OIF). Intervenant à la cérémonie de lancement organisée au centre Tumo, en marge du Forum économique, le ministre Isaac Dé a d'abord présenté les atouts de la Côte d'Ivoire en matière d'économie avant de se féliciter de la mise en place du Réseau et d'apporter tout son soutien pour sa réussite.

> Société



Un nouveau bâtiment de 4 classes livré au lycée de Prikro

Le président du conseil régional de l'Iffou, Moïse Koumoué Koffi, a livré ce jeudi, un bâtiment de quatre salles de classe au lycée moderne de Prikro, afin de résorber l'épineux problème de déficit de salles de classe auquel est confronté cet établissement secondaire.



Les gynécologues s'inquiètent d'une « épidémie de césariennes » dans le monde

Dans un dossier publié par la revue médicale The Lancet, vendredi, des gynécologues relèvent que le nombre de naissances par césarienne a quasiment doublé dans le monde en 15 ans, passant de 16 millions en 2000 (12% des naissances) à 29,7 millions en 2015 (21%). D'après cette étude basée sur les chiffres de l'OMS et de l'Unicef, on estime entre 10 et 15% la proportion de césariennes absolument nécessaires pour des raisons médicales, mais 60% des 169 pays passés en revue se situent au-dessus de cette fourchette, tandis qu'un quart des pays sont en dessous, mettant en danger la mère et l'enfant.

Sécurisation des élections locales : un car de policiers fait une sortie de route, plusieurs blessés



Un car transportant des policiers ivoiriens (31), en partance pour Mankono dans le Nord-Ouest du pays où ils devraient participer à la sécurisation des élections locales ivoiriennes ce samedi, a fait une sortie de route sur l'autoroute du Nord causant plusieurs blessés. L'information a été rapportée jeudi par une note de la Direction générale de la police nationale (DGPN), soulignant que les blessés ont été admis à l'hôpital de cette institution, où ils ont reçu la visite du directeur général, Youssouf Kouyaté. « La vie des blessés n'est pas en danger », rassure la note.



Le chauffeur de la fourgonnette enterré à Adzopé

Le chauffeur de la fourgonnette tombée dans la lagune le 4 octobre, Bamba Souleymane, a été inhumé au cimetière municipal d'Adzopé. Selon Touré Yacouba, un membre de la famille éplorée, le corbillard transportant le corps de la victime en provenance d'Abidjan a directement pris lundi le chemin du cimetière, où l'enterrement a eu lieu, en présence des parents et amis du défunt. Le défunt est le fils de Mamadou Bamba, chef de la communauté Mahou d'Adzopé.



Les chauffeurs de camions citernes veulent « un salaire de base de 350 000 FCFA » (syndicat)

Le Syndicat national des conducteurs de citernes de Côte d'Ivoire (SNCCCI) souhaite « un salaire de base de 350 000 FCFA » pour les chauffeurs, a dit jeudi son secrétaire général, Ouattara Aboubacar. Qui juge « insignifiante » leur paie située « entre 50 000 et 125 000 FCFA ».

> Sport



Éliminatoires CAN 2019 : les éléphants déterminés à gagner le match contre la Centrafrique à Bouaké

Lors d'une conférence de presse qu'il a animée, mercredi après-midi à Bouaké, l'entraîneur, Kamara Ibrahim et ses joueurs, ont affiché leur détermination à gagner le match que l'équipe nationale de football disputera contre celle de la Centrafrique, vendredi, au stade de la paix à Bouaké, dans le cadre des éliminatoires de la CAN 2019.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.